

**Terminhinweise**

4. Dezember 2017

## **Bethlehem ist überall: Weihnachten mit *jesuitenweltweit***

**NÜRNBERG** Weihnachten ist jederzeit und Bethlehem ist überall: Die Jesuitenmission hat eine Reihe von weihnachtlichen Bildern aus vielen Ländern zu einer Ausstellung zusammengefasst. Die Vernissage der Ausstellung findet am 8. Dezember statt. Nur wenige hundert Meter entfernt vom „echten“ Nürnberger Christkindlesmarkt laden wir zudem am 9. und 10. Dezember zu einem ganz besonderen Weihnachtsbazar mit Kunst aus aller Welt.

### **Kunstbazar: Stöbern und schenken für den guten Zweck**

Im Lauf der Jahrzehnte haben sich in der Jesuitenmission die Werke vieler Künstler aus aller Welt angesammelt: Gemälde, Skulpturen, Kunsthandwerk, Neues und Altes. Damit sie nicht in den Archiven verstauben, veranstalten wir vor Weihnachten einen Kunstbazar in den Räumen der Katholischen Hochschulgemeinde (KHG), um Kennern und Neugierigen, Spendern und solchen, die es werden wollen, die Suche nach passenden Weihnachtsgeschenken zu erleichtern. Der Erlös fließt natürlich in unsere Projekte!



*Weihnachtsbazar  
der Jesuitenmission*

9. und 10. Dezember 2017  
Königstraße 64, 90402 Nürnberg

**Samstag, 9. Dezember 2017, 11-20 Uhr, Sonntag, 10. Dezember 2017, 10-16 Uhr,  
KHG Nürnberg (1. Stock), Königstr. 64, 90402 Nürnberg**

### **Ausstellung: „Bethlehem ist überall“ – die Geburt Jesu in den Augen der Welt**



Bethlehem ist eine Kleinstadt im Westjordanland – Bethlehem ist spirituelle Heimatstadt von Milliarden Menschen weltweit. Der Ort, wo König David und Jesus Christus geboren wurden, ist also nicht nur jüdisch und arabisch, sondern ebenso europäisch, afrikanisch, lateinamerikanisch, indisch, asiatisch. Wir haben eine Reihe von Bildern aus vielen Ländern zu einer Ausstellung zusammengefasst. Es ist faszinierend zu erleben, wie vielseitig und oft ungewohnt Jesu Geburt von Menschen aus anderen Kulturkreisen gesehen wird.

**Ausstellungsdauer: 28.11.2017 bis 15.01.2018 (Montag bis Freitag, 8-20 Uhr)**

**Caritas-Pirckheimer-Haus (Königstraße 64, 90402 Nürnberg)**

**Vernissage mit Gabriele von Schoeler und P. Joe Übelmesser: Freitag, 8.12.2017, 18.45 Uhr**